



みなさん こんにちは。久しぶりのほっけん通信ができました。
「最近旅は行ってないみたいだねー。忙しいかね?」と、ご心配のお声掛け、
誠にありがとうございます。さて、今回のほっけんはリクエストにお応えして
両面オール特集「チョイ旅3本」にしてみました。お楽しみください。



ほっちゃんの チョイ旅!(第19弾) 特急富士川号編



普段は目の前を通りすぎて走る、「特急富士川号」に乗車し、甲府は武田神社を目指し行きました。清水駅から富士駅を経由して身延線に入り、およそ2時間15分で甲府に着きます。身延線内の停車駅は、富士宮ー内船ー身延ー下部温泉ー甲斐岩間ー鯉沢口ー市川大門ー東花輪ー南甲府ー甲府の順に停まります。行きは進行方向左側の座席に座りました。富士川を眺めながらの景色を堪能したかったのです。列車は西富士宮を過ぎていくと、次第に列車の左右には木々が生い茂る中を走ります。途中通過する無人駅の回りや、川の対岸の山上には集落があり(あーあんな所にも人が暮らしているんだなー)と感じます。中部自動車道の工事風景が目に入ります。窓越しに私が実は注意して見ていたもの…それは「住宅」です。やはり仕事柄か、どの家にも目がいきます。列車が山梨に入り走っていると、家のある部分が静岡とは違うのがすぐわかりました。なんだと思いますか? ヒントは雪対策!……ピンポン、そう!「屋根」なんです。瓦や屋根材には雪がふる地域用の形をした瓦などが乗せてあるんです。もし列車に乗る機会があったら、ちょっと注意深く見てください。更に住宅を見ていてわかったのですが、内船〜市川大門までは、大工さんや工務店さんが建てた家と思える建物で、ハウスメーカーさんの建物はまずなかったです。単線で継ぐ身延線は、山あい地域の民家のすぐ庭先や玄関前を走ってる所もあり、畑作業をされている方の横を通過したり、ほんとに生活のシーンに密着した列車です。特急ながら、わりとのんびりと山あい地域を抜けます。鯉沢をすぎて市川大門付近からは、市街地色になります。そして終点の甲府につきます。甲府は中央線の乗換え駅ですが、私は武田神社を目指します。

駅を出て北口バスターミナルへ。武田神社行きは直通があります。まもなくバスが入ってきました。山梨交通さんです。やさしい運転手さんでアナウンスもきめこまやかでした。およそ10分で武田神社に到着です。太鼓橋を渡ると本殿です。ここは勝運のご利益で有名ですが、己に喝っ!という想いで行きました。私は甲府に来たのは、実に何十年ぶりでしたが、駅の南北や駅ビルもきれいに整備されており、お散歩にもよかったです。おみやげに

シャインマスカットを買いました。帰路も富士川号に乗車。座席は行きと同じく左側の窓側に。帰りは車窓からの富士山のパンoramaが楽しみでしたが、曇り空でおがめませんでした。みなさんも機会があったら特急富士川号のたび、いかがでしょうか。

〈筆者旅工程9月〉



ほっちゃんの
チョイ旅!(第20弾)

来宮 編



まさにごたごたに混んでいるのを承知の上でのおでかけでした。熱海駅経由で、こちらもパワースポットで有名な来宮神社へ…初めてのチョイタビです。清水駅から東海道線で、およそ1時間で熱海駅に到着します。まあ混んでるなんてもんでなく、駅ホームは朝の新宿駅かという位の人人人でした^_^。GW中で混んでいるのは承知でしたが甘く考えていたのかな。

大間違いでした。駅の外も人人人車車で、にっちもさっちもいかない状況。案内所やバス乗り場もすどく、来宮神社方面がわからず、バス運転士さんに聞きわかり、ところが、待てど待てどバスが来ない。駅周辺は大渋滞でした。そこで気持ち切り替え伊東線へ行くも事故で停止。まずは駅前でアジフライを食べ、さっさとタクシーへ。なんとこの運転士さんがすごかった。独自の観光チラシ「来宮神社案内」を作っており、車中大盛り上がり話し! 神社では天然記念物「大楠」へ手を。

帰路は駅まで名店街をウォーク。こちらも人がすごかったけど、できたて温泉まんじゅうを食べました。みなさん、ぜひゆったりできるシーズンに熱海来宮に行ってみてはいかがでしょうか。
〈筆者旅工程5月GW〉



ほっちゃんの
チョイ旅!(第21弾)

蓮華寺池 編

藤枝市にあります蓮華寺公園は、みなさんも行かれたことがある方も多いと思います。今回私は藤の花を見学に、ぶらりのんびり散策をしようと、電車とバスでお出かけしてきました。清水駅から藤枝駅までは、30数分です。下車して北口のバス乗り場へ。藤まつりののぼり旗が立っていました。バスは中部国道線 新静岡方面行きに乗ります。旧東海道・商店街通りをバスが走り、駅からおよそ10分ちよいで最寄りの停留所、蓮華寺公園入口に到着します。少し歩くとすぐ池があります。ここは、昔からお散歩コースや藤の花で有名な所ですよね。実は私の祖父母の家が、この池の北方向にあったものの、こうしてしみじみと散策に出ることはなかったものです。清水や静岡からもわりと近くて、道路も便利なのに、以外とゆったりと行くことはないものでした。

さて、池の周りを歩きだす前に、たくさんの露店というのか、テントのお店がたくさん出ていて思わず停止! やきそばにフライにおにぎり3連発(^_^)その後、郷土資料館に先に入りました。



この時には、昭和の生活シーンを題材にした展示がたくさんあり、どれも懐かしい昭和の雰囲気でしたよ。館を出て、さあいよいよ池のまわりをグルッと歩きます。こいのぼりもたくさん、歩く人もたくさん、そしてお店もまたたくさん…またフライを買ってしまった(*_*; 汗をかきつつゴール。さわやかなウォークコース皆さんもお出かけくださいね。
〈筆者旅工程5月GW〉



発行元: ゆきホームス 堀田建築有限会社

●本店/静岡市清水区押切1200-10 ●工場/清水区梅ヶ谷1290-1 ●サービスコール ☎0120-554-406(心地よいマイホーム)

加盟紹介/静岡県安心安全リフォーム協議会・ふじの国リフォーム支援会・県しずおか優良木材の家づくり・クリナップ水まわり工房・リクシルリフォームネット・太陽光取り入れシステム認定店

<http://hokken-home.com/>